



Rotary:
BE THE INSPIRATION
インスピレーションになるう

2017～18年度テーマ

中村ロータリークラブ

例会記録 (2018～2019)

会 長/杉 本 一 博
幹 事/福 原 紀 夫
会報委員長/兵 等 剛

創 立/昭和38年10月2日
例会日/水曜日 12:30～13:30
例会場/新ロイヤルホテル四万十
事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F
TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553
●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2555

第2686回 平成30年9月12日(雨)

本日のプログラム：ゲストスピーチ 山中 英作様 (株) マシュール代表取締役
9月19日(水)：美化ゾーン例会
9月26日(水)：ゲストスピーチ 岩上 啓太様 幡多広域観光協議会

【会長挨拶】 杉本 一博 会長

- ・本日のゲストはマシュール代表取締役の山中英作さんです。
- ・9月12日は何の日かといいますが、1992年に毛利さんが宇宙に飛び立ち、89年は礼宮様と紀子さんの婚約が決定し、87年はマイケル・ジャクソンが来日初公演しました。
- ・92年は全国の国公立小中高校で第2土曜日が休校となり、学校5日制がスタートしました。先日のニュースで小学生のランドセルが重いとして登下校時の負担を軽減するため、教科書を持ち帰らなくてよいとの方針が打ち出されました。皆さんはどうお考えでしょう。
- ・当クラブの美化ゾーン活動に対し、国土交通省中村河川国道事務所より表彰を受けました。美化ゾーンの活動はマイリバー運動が始まるずっと前から行っている活動です。

【幹事報告】 福原紀夫 幹事

- ・松山南RCより第9回ガバナー杯野球大会参加の礼状と試合結果報告
- ・宿毛RCより週報拝受と例会変更のお知らせ
9/13 (木) ロータリーの森野外例会
9/27 (木) 観月夜間例会 バドドウ

【委員会・会員発言】

◆ 嶋村晃・親睦委員長

兵等会員の退会と吉田和樹会員の入会を受け、歓送迎会を9月26日18時半からわかまつで開きます。

◆ 大杉幹夫・環境保全委員長

来週は美化ゾーン例会です。

◆ 兵等剛・会報委員長

本日配った会報にミスがあります。会員発言で前週のスピーチを訂正したのが「井上克彦・野球部主将」とあるのは「梅原薫会員」の誤りです。両会員はもとより皆さんに深くお詫び申し上げます。

◆ 佐竹義典・米山奨学会委員長

当クラブ55周年記念事業として米山月間の10月に、米山奨学に対し10万円寄付します。

家庭集会のお知らせ

- ・青少年奉仕委員会 9月19日 第一ホテル 八雲
- ・社会奉仕、職業奉仕委員会 10月3日 厨房わかまつ
- ・国際奉仕委員会 10月10日 新ロイヤルホテル



【本日のプログラム】 ゲストスピーチ 山中 英作様 (株) マシュール代表取締役



私は昭和23年11月10日生まれで、この11月で満70歳になります。趣味は仕事、それ以外に魚釣りは漁師の域だと思っています。野菜作りや料理、DIYも好きです。

私は宿毛市で縫製工場をやっています。父が工場長だった会社に入りましたが破綻。昭和59年に自分が工場を買い取り、事業を継続しました。平成元年に新工場を建て、3工場で65人の従業員がいましたが、12～13年頃には下降線となって金融機関から「要注意先」と見なされるようになりました。

15年に経済産業省の時限立法で「繊維製造業者自立支援事業」ができ、これを活用するしかないと決心して申請しましたが、書類審査で不採択。翌16年には書類が通り、東京のプレゼンに行きました。そこで愛媛の顔見知りの同業者に会ったのですが、彼は採択、私は不採択で悔しい思いをしました。でも今、彼の工場に4000万円で入れた機械2台はほこりをかぶっており、補助事業にはそんな事業所が多いのです。

夜逃げも覚悟で17年に3度目のチャレンジを考えていると、事業申請書にアドバイスをする事業があり、そこで、「よさこいの衣装の企画製造販売一本に絞ってみたら」と言われました。その時、事業を絞り切れていないのが弱点でした。

よさこいの市場規模はかなり大きいことを知り、17年の申請では審査員みんなが「この事業は絶対成功する」と評価され採択。これが社の転機となりました。3800万円を受けて設備を導入し、

デザイナーやパタンナーを雇って、よさこい商品をどんどん作りました。私は縫製業のビジネスモデルをつくったと確信しています。

週末に四万十市で「よさこい四万十」があり、32チーム約1500人が参加します。年を追うごとに参加人数が増えています。高知では有名チームは4日、他は2日踊ったら終わりですが、全国のチームは年中踊っています。高知のチームは四万十に出たくてたまらないのです。

幡多地域には清水の「いなん」、黒潮町の「幡多舞人」、四万十町の「四万夢多」の3チームがあります。

よさこいをこの人抜きに語れないという中に、黒潮町出身で2011年に他界した國友須賀さんがいます。須賀チームの踊りを見た1人の学生が北海道でよさこいソーランを立ち上げ、須賀さんも力を貸して、今や300チーム以上が参加する大会となりました。高知が本家と知らない人もいるほどです。よさこい四万十も参加チームが増え、市の活性化につながることを期待します。

よさこいのイベント数はおそらく200以上、チーム数7000以上、踊り子30万人以上、市場規模は200億円あると思います。ただ、よさこい事業は3～8月の6カ月しかないため、うちはさほどもうけてはいません。

【河川愛護に関する国交省事務所長表彰】

伊賀達也・国土交通省中村河川国道事務所長

中村ロータリークラブの皆さんが当事務所と四万十市の運動「マイリバー四万十」に参加し、清掃活動を続けて下さっていることに感謝します。四万十川という貴重な財産は国交省だけでは守れず、皆さんの活動のおかげで河川が美しくなっています。私達も保全に努めていきますので、皆さんにも引き続きご協力をお願いします。

【ニコニコ箱】

杉本会長：当クラブが20数年、継続してきた社会貢献活動の河川敷の清掃活動に対して表彰を受けました事に感謝申し上げます。

福原幹事：お姉様、お誕生日おめでとうございます。

田辺会員：久保田会員、本日は誕生日おめでとうございます。弘内会員、今夜は集合です。

一藤会員：ニコニコして出します。

永富会員：マシュールの山中社長、ようこそいらっしやいました。同じ小筑紫出身者が来て嬉しいです。

大塚会員：山中英作様、本日はありがとうございました。

明神会員：台風22号、よくぞはずれました！

久保田会員：福原幹事、田辺会員お祝いありがとうございます。

【出席報告】・会員総数56名（免除会員4名）

・本日の出席/33名 67.34%

・先週の訂正 MU3 73.43%→79.59%